AQUÍ EL TIEMPO ES OTRO

14. OPERACIÓN BLACK ANDRÉS BELOZERCOVSKY

SELECCIÓN DE TEXTOS DE AUTORES IBEROAMERICANOS





Andrés Belozercovsky

OPERACIÓN BLACK



Operación Black

La noche ausente de luna colaboró con el agente James Grant, para que vadeara el río sin ninguna dificultad. Desembarcó y rápidamente ocultó su embarcación entre unos arbustos, clavó el ancla sobre un montículo de tierra y, sin perder un segundo, se dirigió sigilosamente hacia su objetivo.

James Grant era jefe del Departamento de Lucha Contra el terrorismo Internacional y considerado en su unidad, como el más capaz de todos. Poseía un coeficiente intelectual muy superior al resto de las personas; era sumamente perspicaz y contaba con un entrenamiento fuera de lo común. Su complexión atlética había sido el gran aliado para lograrlo.

Se desplazaba en silencio, pensaba concienzudamente donde apoyar sus pies para no alarmar a los guardias. Ese andar imperceptible hubiera despertado la envidia de cualquier felino.

El único equipo era un fusil de largo alcance y gran precisión, con una mira telescópica infrarroja y un potente silenciador. Además de contar con unos poderosos binoculares, aptos para visión nocturna, que colgaban de su cuello.

Sus órdenes eran eliminar de una vez a la terrorista más peligrosa y buscada del momento. Nadie la conocía, nadie había logrado ver su rostro ni sabían su nombre. En el Departamento, para reconocerla, la bautizaron con el nombre "Black". A ella le precedía la triste fama de haber perpetrado varios atentados donde murieron cientos de personas inocentes.

En varias oportunidades estuvieron a un tris de capturarla, pero siempre logró evadirse. Contaba con una intuición casi sobrenatural para eludir el peligro.

El agente James Grant llevaba más de tres años siguiéndole los pasos, pero hasta ahora, todos los operativos resultaron infructuosos y terminaron en un gran fracaso.

Él estuvo en soledad meditando durante varios días si aceptaba o abandonaba la misión. Por primera vez sintió remordimiento y pensó seriamente en dejar la persecución; que otro agente continuara con el caso..

Nunca se había encontrado en una encrucijada como esa. Por un lado, estaba fuertemente persuadido que lo primero era la seguridad de su patria, que nada podía superar ese sentimiento y que cualquier sacrificio era poco en aras de su pueblo. Pero por el otro, una fuerte duda lo consumía y una emoción particular le carcomía el alma. Por fin, decidió aceptar nuevamente el desafío.

Ahora la "Operación Black", se encontraba en plena ejecución.

Comenzó a transitar los últimos metros que lo separaban de la casa, arrastrándose. Se ocultó detrás de un frondoso árbol y observando a través de sus binoculares pudo confirmar los datos facilitados por el sujeto que delató a Black: realmente eran precisos. Esta vez no escaparía.

Al amparo de la oscuridad nocturna, la terrorista se sentó en el jardín a fumar un cigarrillo, disfrutando de la leve brisa que corría y lejos de sospechar que alguien la acechaba.

James introdujo una bala explosiva en la recámara, calibró la mira a ciento cincuenta metros de distancia, calculó la velocidad del viento y enfocó el arma directamente hacia su blanco. Apuntó serenamente el cañón del fusil y cuando la cruz de la mira estuvo centrada en la cabeza, contuvo la respiración y apretó el gatillo. El único sonido que se

escuchó, fue el del proyectil al atravesar el cráneo de la mujer, que cayó muerta al instante.

El agente prestamente enfundó el arma y emprendió la retirada hacia el lugar donde había ocultado la lancha.

Luego de unos minutos, al regresar más relajado timoneando la embarcación, lo embargó una sensación de bienestar por haber concluido con éxito la operación. Sin embargo, a continuación, estalló un llanto desgarrador en su garganta consciente que, de ahora en adelante, tendría que convivir con el estigma de ser el asesino de su propia hija.

ANDRÉS BELOZERCOVSKY



Escritor residente en Guaminí, Provincia de Buenos Aires. Ha participado en numerosas antologías de distintas editoriales. Primer Premio certamen "Letras Argentinas de hoy 2010"; Primer Premio certamen "Raíz Alternativa 2012"; Primer Premio certamen "Tempus de Borges 2012"; con varios segundo, terceros y menciones. Ha publicado dos libros de cuentos.



Título: Operación Black.

Autor: Andrés Belozercovsky.

Edición digital Hoja en blanco. Marzo, 2022.

La presente obra fue aportada por el autor de manera voluntaria y gratuita a Hoja en Blanco con fines de difusión literaria. El autor conserva todos los derechos morales y patrimoniales sobre su trabajo. Esta edición está publicada bajo la siguiente licencia de uso *Creative Commons*:



Se permite copiar, descargar y compartir esta edición siempre y cuando se otorguen los créditos pertinentes. No pueden realizarse cambios de forma ni usarse con fines comerciales. La obra original no podrá ser reproducida en otro formato o edición sin la autorización previa y por escrito del autor.

Descarga gratis esta y otras obras en

www.hojaenblancoeditorial.com

